

LA PRECANDIDATA DE MORENA, DELFINA GÓMEZ MANDÓ UN MENSAJE DE SOLIDARIDAD

Fallece papá de Alejandra Del Moral; clase política envía sus condolencias

Ismael del Moral fue un reconocido médico de Cuautitlán Izcalli y destacado priista

GERARDO GARCÍA

La precandidata al gobierno del Estado de México, Alejandra del Moral Vela dio a conocer sobre el fallecimiento de su papá, José Ismael del Moral Castro, tras dedicar unas palabras en redes sociales. Desde el gobernador Alfredo del Mazo Maza hasta la precandidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, se sumaron a dar el pésame.

El padre de Del Moral Vela todavía la acompañó en varias ocasiones durante la realización de su precampaña que desarrolló en 91 de los 125 municipios mexiquenses.

Aunque no informó sobre las causas de la muerte, la izcallense aseguró que se quedará con su fuerza, valor, amor al prójimo y la enseñanza de que sí no se vive para servir, no se sirve para vivir.

“Dios te recibe y se que lo seguirás siendo, pero desde otro lugar. Estoy orgullosa de ser tu hija, estoy agradecida por saber que viviste la vida como quisiste y que no dejas nada pendiente. Soy bendecida, puedo asegurar que tuve al mejor padre del mundo. Te amo papá”, es parte del mensaje de la izcallense.

Del Moral Castro fue un recono-

cido médico de Cuautitlán Izcalli y destacado militante del PRI, que le valió ser reconocido en 2019. Y en 2009 fue presidente de la Asociación de Clínicas y Hospitales Privados del Estado de México (ACHOPEM).

La priista destacó que su papá siempre fue conocido como Dr. Ismael Del Moral; lo describió como un hombre con vocación de servir, dedicado, preocupado siempre por lo que pudiera ayudar.

Aseguró que fue maestro de muchos y lo distinguió su carácter y forma de ser que no se compara con la de nadie.

Del Moral Vela manifestó que su papá fue su más grande crítico y pilar más sólido en su vida, como también su cómplice de sueños y retos.

“La voz que nunca duda, la voz que nunca dudó. El que siempre confió, el que sabía que mientras hubiera voluntad, había una posibilidad. Crecí viéndote trabajar sin parar, por tu familia, por los que más quieres”, aceptó.

Al mensaje compartido en redes sociales, se sumaron varios políticos del PRI y hasta de Morena para manifestar sus condolencias a Alejandra del Moral.

El mandatario mexiquense, Alfredo del Mazo Maza envió el

pésame a la precandidata de su partido y a su familia “nuestro más sentido pésame a Alejandra del Moral Vela @AlejandraDMV y a su familia, por el sensible fallecimiento de su señor padre, don José Ismael del Moral Castro”, escribió en redes sociales.

La precandidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez, se sumó a las condolencias para la izcallense y su familia.

“Quiero expresarte mis más sinceras condolencias @AlejandraDMV por la pérdida de tu padre, Ismael del Moral.

Recibe de mi parte un abrazo para ti y tu familia en este momento difícil”, publicó.

El Congreso local también expresó el pésame a la aspirante a la gubernatura mexiquense, pues es diputada local con licencia.



La precandidata le dedicó unas palabras a través de sus cuentas oficiales de redes sociales.

Escenarios



"Mi más grande crítico y uno de los pilares más sólidos a lo largo de mi vida", escribió. ESPECIAL

Fallece el padre de Alejandra del Moral

Reconocimiento. A través de un mensaje en sus redes sociales dio a conocer la muerte de su progenitor, del que se siente orgullosa y agradecida con su legado

MONSERRAT MATA
TOLUCA

La mañana de este martes 14 de febrero, la aspirante a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela, informó sobre el fallecimiento de su padre José Ismael del Moral Castro, un reconocido priista del municipio de Cuautitlán Izcalli.

A través de un mensaje publicado en sus redes sociales, Del Moral Vela dio a conocer su pérdida. En este mensaje también dijo sentirse orgullosa y agradecida con el legado.

"Estoy orgullosa de ser tu hija, estoy agradecida por saber que viviste la vida como quisiste y que no dejas nada pendiente. Soy bendecida, puedo asegurar que tuve al mejor padre del mundo.

Te amo papá". En su cuenta de Twitter, compartió un mensaje en el que se lee: "Para propósitos y extraños, siempre fuiste el Dr. Ismael del Moral. Un hombre con vocación de servir, dedicado, preocupado siempre por lo que pudieras ayudar".

Del Moral Vela destacó que su padre fue "maestro de muchos, con tu carácter y tu forma de ser que no se compara con la de nadie".

Añadió que su padre fue uno de sus pilares más sólidos, su cómplice, el que siempre confió, enseñándole que siempre hay una posibilidad.

"Mi más grande crítico y también uno de los pilares más sólidos a lo largo de mi vida. Mi cómplice de sueños y retos. La voz que nunca duda, la voz que

Y ADEMÁS

El sepelio será en el Panteón Español

En una funeraria de Tlalnepantla, fue velado el padre de la candidata tricolor, quien será sepultado este miércoles en el Panteón Español. El doctor Ismael del Moral falleció este martes a los 68 años, tras haber sufrido un infarto el fin de semana, luego de enfrentar algunas complicaciones por covid, enfermedad que sufrió el año pasado.

nunca dudó. El que siempre confió, el que sabía que mientras hubiera voluntad, había una posibilidad".

Recordó que creció viéndolo trabajar sin parar, por su familia, luchando en la adversidad y creciéndose ante cada prueba que la vida le puso.

"De ti me quedo con todo: tu fuerza, tu valor, tu amor al prójimo, con la certeza de que si no se vive para servir, no se sirve para vivir. Siempre fuiste mi ángel guardián, hoy Dios te recibe y sé que lo seguirás siendo, pero desde otro lugar".

El doctor Ismael del Moral
El doctor José Ismael del Moral Castro, médico cirujano con especialidad en ginecología, es

uno de los priistas más destacados de Cuautitlán, se desempeñó como suplente de Fernando García Cuevas, alcalde en el trienio de 1993 a 1996.

En 2009 fue presidente de la Asociación de Clínicas y Hospitales Privados del Estado de México.

En septiembre de 2019 fue reconocido por la militancia priista por su carrera al interior del tricolor.

Expresan condolencias

La clase política del Estado de México se sumó en apoyo a Alejandra del Moral Vela, ante el fallecimiento de su padre, José Ismael del Moral; a través de distintos mensajes han expresado sus condolencias, tanto el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, como la aspirante de Morena a la gubernatura de la entidad, Delfina Gómez Álvarez.

A través de su cuenta de Twitter, el gobernador Alfredo Del Mazo expresó su más sentido pésame a la aspirante del PRI a la gubernatura, Alejandra del Moral y a su familia.

"Nuestro más sentido pésame a Alejandra Del Moral Vela @AlejandraDMV y a su familia, por el sensible fallecimiento de su señor padre, don José Ismael Del Moral Castro", escribió el mandatario estatal.

El gobernador Del Mazo Maza asiste a las exequias del doctor

ALEJANDRA REYES

En Gayosso Santa Mónica, Tlalnepantla, familiares y amigos velaron los restos mortales del doctor Ismael del Moral Castro, padre de la precandidata del PRI a la gubernatura del Estado de México, Alejandra del Moral Vela.

Al espacio llegó el gobernador mexiquense, Alfredo del Mazo Maza, quien estuvo casi una hora acompañando a la familia.

También acudieron los presidentes municipales de Tlalnepantla, Marco Antonio Rodríguez Hurtado, que estuvo casi tres horas y el de Cuautitlán, Aldo Ledezma Reyna.

Igualmente, el alcalde de Atizapán, Pedro Rodríguez Villegas; el líder PRI mexiquense, Eric Sevilla Montes de Oca y el ex secretario de Educación, Alejandro Fernández Campillo acompañaron a la familia Del Moral Vela.

A darle el pésame llegaron su coordinador general de la precampaña, Alejandro Ozuna Rivero, los diputados locales Elías Rescala Jiménez y Enrique Jacob Rocha, así como el legislador fe-

deral Ricardo Aguilar Castillo, entre otros familiares y amigos.

Desde muy temprano llegaron al velatorio cientos de adornos florales del PRI, de las diferentes dependencias del gobierno del Estado de México y del Sindicato Único de Trabajadores de los Poderes, Municipios e Instituciones Descentralizadas del Estado de México (Suteym).

De acuerdo con familiares, el papá de la precandidata sufrió un infarto el pasado sábado, y los médicos les informaron que se le complicó porque el año pasado tuvo problemas de Covid-19.

Los ex secretarios generales de gobierno del Estado de México, José Manzur Quiroga y Ernesto Nemer Álvarez, así como la senadora de la República, Beatriz Paredes Rangel y el ex gobernador Eruviel Ávila Villegas, actual senador de la República, también acudieron al velatorio.

Silvano Aureoles Conejo, ex gobernador de Michoacán; Luis Espinosa Chazaro, coordinador de diputados federales del PRD y el diputado local, Francisco Rojas, entre otros funcionarios y exservidores acompañaron a la familia de la priista.



▲ El último adiós fue en Santa Mónica, Tlalnepantla. Foto especial

“Estoy orgullosa de ser tu hija”

Con emotivo mensaje a través de redes sociales, Alejandra Del Moral Vela informa el deceso de su padre

LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Falleció a los 68 años de edad Ismael Del Moral, padre de la precandidata a la gubernatura, Alejandra Del Moral.

El deceso fue cerca de las 7 de la mañana del 14 de febrero en el hospital San Rafael, confirmaron fuentes cercanas a la familia.

El pasado fin de semana el doctor Ismael, como se le conocía, sufrió un pre-infarto, condición que se agravó y presuntamente fue la causa del fallecimiento, informaron de manera preliminar fuentes cercanas a la familia.

Ismael Del Moral tuvo dos hijos, Alejandra y José, le sobrevive su esposa, Alejandra Vela Campos.

Fue presidente del PRI de Cuautitlán Izcalli y alcalde suplente de ese municipio en el periodo de Fernando Alberto García Cuevas, de 1993 a 1996

En su cuenta de twitter, Alejandra Del Moral publicó: “Para propios y extraños, siempre fuiste el Dr. Ismael Del Moral. Un hombre con vocación de servir, dedicado, preocupado siempre por lo que pudieras ayudar. Eres maestro de muchos, con tu carácter y tu forma de ser que no se compara con la de nadie. Mi más grande crítico y también uno de los pilares más sólidos a lo largo de mi vida. Mi cómplice de sueños y retos.



FOTO: ESPECIAL

La voz que nunca duda, la voz que nunca dudó. El que siempre confió, el que sabía que mientras hubiera voluntad, había una posibilidad. Creci viéndote trabajar sin parar, por tu familia, por los que más quieres. Luchando en la adversidad y creciéndote ante cada prueba que la vida te puso. De ti me quedo con todo: tu fuerza, tu valor, tu amor al prójimo, con la certeza de que si no se vive para servir, no se sirve para vivir. Siempre fuiste mi ángel guardián, hoy Dios te recibe y sé que lo seguirás siendo, pero desde otro lugar. Estoy orgullosa de ser tu hija, estoy agradecida por saber

APUNTE ÚLTIMO ADIÓS

Los servicios funerarios se realizan en Gayosso Santa Mónica, en Tlalnepantla, donde los familiares agradecen las demostraciones de solidaridad.

A la sala uno, en punto de las 14:15 de ayer llegó el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, quien estuvo casi una hora acompañando a la familia.

Acudieron también Alejandro Fernández Campillo, Alejandro Ozuna, Elías Rescala, Ricardo Aguilar Castillo, Enrique Jacob Rocha, Marco Antonio Rodríguez Hurtado y Pedro Rodríguez Villegas, entre otros.

Este miércoles, Ismael Del Moral será sepultado a las 14:00 horas en el panteón Español del Toreo.

que viviste la vida como quisiste y que no dejaste nada pendiente. Soy bendecida, puedo asegurar que tuve al mejor padre del mundo. Te amo papá”.

A través de las redes sociales políticos de los diferentes niveles de gobierno, empresarios y población en general han manifestado sus condolencias a la precandidata del PRI a la gubernatura, incluso su contrincante electoral.

En el Congreso local se guardó un minuto de silencio en memoria del Dr. Ismael del Moral Castro, padre de la diputada local con licencia, Alejandra Del Moral.